
протокол м 55_21
внеочередного заседаЕIIя Президиума

Самореryлируемой организации - Ассоциация (СТРОИТЕЛИ КРЫМА)

г. Симферополь к20> августа202l r,

Место проведения заседания: г. Симферополь, ул. Севастопольская ,4tД, офис 104
!ата заседания: 20 августа 202| г.
Время начала заседания: 10 часов 30 минут по местному времени,

Присутствовали члены Президиума:
1. Кузенский Антон Владимирович;
2. Жбанов Павел Анатольевич (с применением технических средств связи (Skype);
3. Колпаков,Щенис (с применением технических средств связи (Skype);
4. Филиппова Ольга Николаевна (с применением технических средств связи (Skype),

Присутствующие работники Ассоциации без права голоса:
- Кукарина Ольга Николаевна - генеральный директор Ассоциации.

Кворум имеется (из 5 членов Президиума присутствует 4), заседание правомочно
принимать решения. До начала заседания Кукариной О.Н. был поставлен вопрос о
председательствующем на заседании Президиума.

Кукарина О.Н. отметила, что в соответствии с пунктом 2.1 Положения Ассоциации
<О Президенте)), Президент является председателем Президиума и руководителем постоянно
действующего коллегиtlJIьного оргаЕа управления. В соответствии с пунктом 4.1 Положения
Ассоциации <О Президенте)), в период временного отсуIствия Президента (отпуск, болезнь,
командировка или иное) либо по поручению Президента его полномочия и функции
осуществляет Вице-президент, который является заместителем, а, в случаях,
предусмотренных настоящим Положением - исполняющим обязанности Президента
Ассоциации.

В соответствии с пунктом 3.11 Положения кО Президиуме)), в случае если заседание
Президиума проводится в очной форме протокол заседания подписывается всеми членами
Президиума, присутствующими на заседании и секретарем заседания.

В случае если заседание Президиума проводится в очной форме с применением
технических средств связи (Интернет) протокол заседания подписывается Председателем и
секретарем заседания с последующим подписанием присутствующими членами Президиума.

Принимая во внимание, что Президент и Вице-президент Ассоциации принимают
участие в заседании Президиума с применением технических средств связи (Skype), в связи с
чем не могут обеспечить подписание протокола, необходимо избрать
председательствующего на заседании Президиума.

Жбанов П.А. прелложил избрать председательствующим на засодании Президиума
члена Президиума Ассоциации Кузенского Антона Владимировича.

Члены Президиума, совещаясь на месте, единогласным решением избрали
председательствующим на заседании Президиума члена Президиума Ассоциации
Кузенского Антона Влалимировича.

РЕШЕНИЕ ПРОЦЕДУРНЫХ ВОПРОСОВ :

Высryпил Председатель с приветственной речью к участникам заседания и
предложил избрать секретарем Кукарину Ольгу Николаевну, поручив секретарю вести
протокол заседания и подсчет голосов.
ЕДИНОГЛДСНО РЕШИЛИ:

- uзбраmь секрепхарем засеdанuя Кукарuну Ольzу Нuколаевну;



- Поруllц1l1ь секреmарю весmа проmокол засеdаная Презuduулла u поdсrtеm ?олосов.председатель огласил окончательIryю повестку дня внеочередного заседанияПрезидиума.

1. О приеме в
(СТРоиТЕЛи кРыМА>.

2. О внесении изменений в реестре членов
Ассоциация (СТРоиТЕли КРЫМА> в части
ответственности.

Саморегулируемой организации -изменения сведений об уровне

по существу вопроса

председатель предложил следующий регламент работы заседаниrI: докJIад по вопросуне более l0 минут, обсуждение вопроса 
"е 

боо"е 30 минут, из расчета не более 5 минут накаждогО выступаЮщего' ответЫ на дополнительные вопросЫ не более 15 ,",rуr;голосование по всем вопросам открытое, пугем поднятия руки, голосование проводится покаждому вопросу отдельно, результаты оглашаются cpt}Зy после голосования.
Обсулили повестку дня и регламент заседания.
повестка дня и регламент предлагается к угверждению присугствующим.

ЕДИНОГЛАСНО РЕШИЛИ:
I) Уmверdumь повесmку dня Презudаума Ассоцаацuu.
2) Уmверdumь апеdуюЩuй peatalпe'm прч рассмоmренuч вопросов повесmкu dня:

,щоlulаd по вопросу не более 10 мuнуm, обсусtсdенае вопроса не бiлее З0 мuнуm, аз расчеmане более 5 мануm на kaercdozo вьtспtупаюlцеzо, оmвеmы на dополнumельньlе вопросы - неболее 15 мuнуm; ?олосованllе по всел, вопросал оmкрыmое' пуmем поdняmuя Р!кU,?олосованuе провоdumся по каеrcdому вопросу оmdельно, резульmаmь, оzлашаюmся сразупоаrc zолосованая.
президиум переходит к рассмотрению по существу вопросов повестки дня.

ХОД СОБРАНИП:1. о приеме в члены Самореryлируемой организации Ассоциация(СТРоиТЕли кРыМА).
слушАЛИ: Председателя, который передал слово для докладаповестки дня генеральному директору Ассоциации Кукариной о.Н.
кукарина о,н. сообщила о поступлении заявл.""й о приеме в члены от ооо (югстроЙ энЕрго> (инн 910227з483).
также Кукарина о.н. сообщила, что кандидатом в члены Дссоциации заявлено онамерении закJIючать договоры подряда на строительство, реконструкцию, капитальный

ремонт, снос объектов капитального стоительства, стоимость которых по одному договоруне превышает 500 000 000 (пятьсот миллионов) рублей (2 уровень о.Ъ.r.r""t ности).на момент рассмотрения заявления взнос в компенсационный фонд возмещения вредавнесен заявителем в ршмере 500 000 руб. Требования к страхованию гражданскойответственности выполнены.
ПредседаТель предложил принять заявителя в члены Ассоциации.голосоВАЛИ:((зD)-4голоса,.,rроr""u-Oголосов,((воздержitлся)-0голосов.

РЕШИЛИ:
L Прuняmь ооо кЮГ строЙ ЭНЕРГоll (ИНН g1022734s3) в членьIС ам ор еzул upy еrv о й ор z ан аз а ц u а - А сс о ц u ацuя к С ТР о И ТЕЛИ КР ъI Мд у.2, Преdосmавumь ооО кIоГ строЙ ЭНЕРГоD (инН 910227з4sз) правоосуlцесmвляmь сmро,lmельсmво, реконсmрукцllю, капumальньtй peJ|ilo1m, снос объекпrов



капuпuuaьноzо сmроarmельсmва, спrоatмоспrь Komopblx lxo оDнолtу dozoBopy не превьrulаеm
500 000 000 (пяпtьсоm маллuонов) рублей (2 уровень оmвеmспхвенноспtu).

3. Вьtdапlь ООО кЮГ СТРОЙ ЭНЕРГО> (ИНН 9102273483) вьtпuсt<у аз реесmра
.L7eцoB Ассоцuацttлl.

2. О внесении изменений в реестр членов Саморегулируемой организации -
Ассоциация (СТРОИТЕЛИ КРЫМА> в части изменения сведений об уровне
ответственности.

СЛУШАЛИ: Председателя, который передал слово для доклада по существу вопроса
повестки дня генеральному директору Ассоциации Кукариной О.Н.

Кукарина О.Н. сообщила о поступлении заявления о внесении изменений в сведения,
содержащиеся в реестре членов Саморегулируемой организации -Ассоциация (СТРОИТЕЛИ
KPЬIMA) от ооо (строЙ_гАрАнт> (инн 9102035520).

Кукарина О.Н. сообщила, что согласно представленного заявления ООО (СТРОИ-
ГАРАНТ> намерено внести изменения в реестре членов Ассоциации в части изменения
информации о планируемом уровне ответственности при заключении договоров подряда на
строительство, реконструкцию, капитальный ремонт, снос объектов капитального
строительства, стоимость которых по одному договору не превышает 500 000 000 (пятьсот
миллионов) рублей (2 уровень ответственности).

На момент рассмотрения заявления от ООО (СТРОЙ-ГАРАНТ> произведена

доплата в компенсационный фо"д возмещения вреда в ра':}мере 400 000 руб., требования к
страхованию гражданской ответственности выполнены.

Г[редседатель предложил внести изменения в сведения, содержащиеся в реестре
членов Ассоциации. ,Щругих предложений не поступило.
ГОЛОСОВАЛИ: (зa>) - 4 голоса, (против)) - 0 голосов, (<воздержался> - 0 голосов.
РЕШИЛИ:

1. Внесmu uзмененuя в реесmре членов Ассоцuацuu кСТРОИТЕЛИ КРЪIМА> в

оmношенuu ООО кСТРОй-ГАРАНТу (ИНН 9102035520) в часmu свеdенай об уровне
оmвеmсmвенносmu пра закпюченuu dozoBopoB поdряdа на спlроumельсmво,

реконспtрукцuю, капumальньtй ре-монпr, снос объекmов капumальноaо сmроumельсmва,
сmочjпосmь Komopblx по odHoMy doeoBopy не превьrлааеm 500 000 000 (пяmьсопt лtuлlлuонов)

рублей (2 уровепь оrпвеmсrпвеflноспа).
2. Выdалпь ООО rcТРОЙ-ГДРАНТ,, (ИНН 9t02035520)

Ассоцuацаu.

На этом вопросы повестки облагодарил участников
- 10 час.51 мин.заседания за работу и объявил

Председатель заседания

Секретарь заседаниJI

:.'Время за

А.в.

uз реесmра.шенов

Кузенский

Кукарина
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